

Der Erfolg geht weiter!

Der eine oder andere hat sicher schon den Bericht zum 4. Wettkampf der Saison vermisst. Da ich leider aufgrund anderer Verpflichtungen bei diesem Spieltag nicht dabei sein konnte, entfällt diesmal eine Einzelanalyse der Partien.

Zu unserem vierten Mannschaftssieg mit 6,5:1,5 bei der Spielgemeinschaft Hirschaid/Walsdorf gibt es jedoch ein paar erwähnenswerte Details. So konnten Anton Schnurr (diesmal an Brett 3) und Michel Kömm (Brett 7) ihre makellose Bilanz fortsetzen und landeten ihren jeweils 4. Sieg. In diese Reihe der 100%igen reihte sich Hans Eckert ein, der seinen ersten Einsatz seit dem 10.03.2002 erfolgreich bestreiten konnte.

Weitere Siege zum Mannschaftserfolg steuerten Stefan Krug am ungewohnten Spitzenbrett und Siegfried Schafhauser kampflos am Brett 4 bei.

Claus Pappenscheller (Brett 2), Harald Goppert (Brett 5) und Erhard Schönborn (Brett 6) spielten jeweils remis.

Ebenfalls mit 6,5:1,5 gewann Hallstadt 2 gegen Höchststadt 3. Die SG Hollfeld/Memmelsdorf bleibt nach ihrem Sieg gegen die Vierte des Schachclubs (5,5:2,5) schärfster Verfolger.

Thomas Friedrich
Abteilungsleiter Schach